



2024

KLIPING DIGITAL NARKOTIKA

BADAN NARKOTIKA NASIONAL

JUMAT, 23 AGUSTUS 2024

perpustakaan.bnn.go.id

(021) 8087-1566 Ext: 789



ANTARANEWS.COM, JUMAT/ 23 AGUSTUS 2024

Sumber <https://www.antaraneews.com/berita/4278527/bnn-ri-terima-hibah-untuk-bangun-gedung-bnn-kabupaten-manggarai-barat>

BNN RI terima hibah untuk bangun gedung BNN Kabupaten Manggarai Barat

Kamis, 22 Agustus 2024 11:12 WIB



Penandatanganan MoU antara BNN RI dan Pemerintah Kabupaten Manggarai Barat terkait dengan penerimaan hibah untuk pembangunan BNN Kabupaten Manggarai Barat di Manggarai Barat, Nusa Tenggara Timur (NTT), Selasa (20/8/2024). ANTARA/HO-BNN RI

Jakarta (ANTARA) - Badan Narkotika Nasional (BNN) RI menerima hibah berupa tanah seluas 2.200 meter persegi untuk pembangunan BNN Kabupaten Manggarai Barat dengan menandatangani nota kesepahaman di Kabupaten Manggarai Barat, Nusa Tenggara Timur (NTT), Selasa (20/8).



Kepala BNN RI Komjen Pol. Marthinus Hukom menyebutkan pembangunan BNN Kabupaten Manggarai Barat bertujuan untuk mencegah meluasnya peredaran narkoba di salah satu kawasan destinasi wisata super prioritas di Indonesia, yaitu Labuan Bajo yang berada di Kabupaten Manggarai Barat.

"Saya berterima kasih kepada bupati, wakil bupati, DPRD, serta forkopimda karena kepercayaannya pada BNN sehingga menghibahkan sedikit asetnya untuk mendukung tugas-tugas P4GN," kata Marthinus, seperti dikutip dari keterangan tertulis resmi di Jakarta, Kamis.

Adapun penerimaan hibah tanah secara simbolis melalui penandatanganan nota kesepahaman (Memorandum of Understanding/MoU) tentang Sinergi Percepatan Pembangunan dan Pengembangan Kapasitas BNN Kabupaten/Kota dengan Pemerintah Kabupaten Manggarai Barat.

Selain itu, terdapat pula penandatanganan MoU tentang Pelaksanaan Kebijakan dan Strategi Nasional Program Pencegahan dan Pemberantasan dan Peredaran Gelap Narkoba dan Prekursor Narkoba (P4GN) di Labuan Bajo, yang turut melibatkan BNN Provinsi NTT.

Penandatanganan nota kesepahaman oleh Kepala BNN RI dalam lawatan kerjanya ke Labuan Bajo, NTT. Dalam kesempatan tersebut, Kepala BNN RI beserta jajarannya disambut oleh Wakil Bupati Manggarai Barat Yulianus Weng di Kantor Bupati Manggarai Barat.



Terkait dengan upaya pembentukan BNN di Kabupaten Manggarai Barat, Wakil Bupati Manggarai Barat Yulianus Weng menyampaikan kekhawatirannya terhadap Manggarai Barat yang merupakan daerah pariwisata dan hampir setiap hari dibanjiri oleh para wisatawan, baik domestik maupun asing.

Oleh karena itu, dengan kehadiran BNN, pemerintah kabupaten berharap intervensi program P4GN dapat dilakukan kepada masyarakat agar mampu membentengi diri dari penyalahgunaan maupun peredaran gelap narkoba.

"Kami menyiapkan lahan seluas 2.200 meter persegi. Pemerintah punya kepedulian juga terhadap narkoba, terutama untuk generasi muda kita," ungkap Yulianus.



HEADTOPICS.COM, JUMAT / 23 AGUSTUS 2024

Sumber : <https://headtopics.com/id/bnn-ri-terima-hibah-untuk-bangun-gedung-bnn-kabupaten-57774721>

BNN RI terima hibah untuk bangun gedung BNN Kabupaten Manggarai Barat

22/08/2024 12.17.00

antaranews

Reading Time:

38 sec. here

2 min. at publisher

Quality Score:

News: 19%

Publisher: 78%

Indonesia Berita utama Berita



Indonesia Berita Terbaru, Indonesia Berita utama

Badan Narkotika Nasional (BNN) RI menerima hibah berupa tanah seluas 2.200 meter persegi untuk pembangunan BNN Kabupaten Manggarai Barat dengan menandatangani ...

Penandatanganan MoU antara BNN RI dan Pemerintah Kabupaten Manggarai Barat terkait dengan penerimaan hibah untuk pembangunan BNN Kabupaten Manggarai Barat di Manggarai Barat, Nusa Tenggara Timur , Selasa . ANTARA/HO-BNN RI



Kepala BNN RI Komjen Pol. Marthinus Hukom menyebutkan pembangunan BNN Kabupaten Manggarai Barat bertujuan untuk mencegah meluasnya peredaran narkotika di salah satu kawasan destinasi wisata super prioritas di Indonesia, yaitu Labuan Bajo yang berada di Kabupaten Manggarai Barat. Adapun penerimaan hibah tanah secara simbolis melalui penandatanganan nota kesepahaman tentang Sinergi Percepatan Pembangunan dan Pengembangan Kapasitas BNN Kabupaten/Kota dengan Pemerintah Kabupaten Manggarai Barat.

Penandatanganan nota kesepahaman oleh Kepala BNN RI dalam lawatan kerjanya ke Labuan Bajo, NTT. Dalam kesempatan tersebut, Kepala BNN RI beserta jajarannya disambut oleh Wakil Bupati Manggarai Barat Yulianus Weng di Kantor Bupati Manggarai Barat.



SUARAPEMERINTAH.ID, JUMAT / 23 AGUSTUS 2024

Sumber: <https://suarapemerintah.id/2024/08/bnn-sampaikan-laporan-keuangan-anggaran-2023-harap-dukungan-penuh-dpr-dalam-p4gn/>

BNN Sampaikan Laporan Keuangan Anggaran 2023, Harap Dukungan Penuh DPR dalam P4GN

By Jalaludin Rummi 22 Agu 2024



SuaraPemerintah.ID – Sebagai bentuk pertanggungjawaban kepada publik atas pengelolaan anggaran, Badan Narkotika Nasional atau BNN menyampaikan laporan keuangan serta penjelasan hasil pemeriksaan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) tahun anggaran 2023 kepada Komisi III Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia (DPR RI), di Gedung Nusantara II MPR/DPR RI, Senayan, Jakarta Selatan, pada Rabu (21/8).

Dalam Rapat Kerja yang dipimpin oleh Wakil Ketua Komisi III DPR RI, Pangeran Khairul Saleh, Sekretaris Utama BNN RI, Tantan Sulistyana, S.H., S.I.K., M.M.,



memaparkan realisasi penggunaan anggaran tahun 2023 beserta capaian kinerja masing-masing bidang.

Disampaikan Sekretaris Utama BNN RI bahwa pada tahun anggaran 2023, BNN memperoleh anggaran sebesar Rp 1.818 triliun dengan realisasi mencapai 98,19%. Adapun komposisi realisasi anggaran tersebut per jenis belanja terdiri dari: realisasi belanja pegawai sebesar 96,79%; realisasi belanja barang sebesar 98,53%; dan realisasi belanja modal sebesar 99,74%. Sementara itu, realisasi pendapatan negara bukan pajak (PNBP) mengalami kenaikan sebesar 35,87% jika dibandingkan dengan realisasi PNBP tahun 2022.

Realisasi anggaran tersebut, dikatakan Sekretaris Utama BNN RI telah mendukung capaian kinerja BNN di tahun 2023, diantaranya: pembentukan 414 Desa Bersinar (Bersih Narkoba); penguatan ketahanan antinarkoba pada 1.040 keluarga; mendorong penurunan jumlah kawasan rawan narkoba dari tahun 2022-2023 sebesar 576 kawasan melalui intervensi program pemberdayaan masyarakat; penguatan dan pemenuhan standar layanan lembaga rehabilitasi; pelaksanaan rehabilitasi rawat inap dan rawat jalan terhadap 21.403 klien rehabilitasi; pengungkapan 910 kasus tindak pidana narkotika dengan jumlah barang bukti yang disita berupa 1,3 ton sabu, 1,4 ton ganja, dan 369.938 butir ekstasi; pengungkapan 21 kasus tindak pidana pencucian uang (TPPU) dengan barang bukti aset senilai Rp 162,24 miliar; serta capaian kinerja bidang lainnya.



Terkait hasil pemeriksaan BPK RI atas laporan keuangan tahun anggaran 2023, Tantan Sulistyana menyampaikan bahwa BNN memperoleh opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) yang ke-15 kalinya dan telah menindaklanjuti rekomendasi BPK sebanyak 438 atau 97,11% selama periode 2004-2022.

Usai menyampaikan laporan keuangan serta penjelasan hasil pemeriksaan BPK RI, Sekretaris Utama BNN RI juga turut menyampaikan harapannya agar Komisi III DPR RI dapat terus memberikan dukungan kepada BNN, sehingga BNN mampu melaksanakan tugas dan fungsinya secara optimal dan dapat menghadirkan pelayanan terbaik bagi masyarakat dalam penanggulangan permasalahan narkoba.

Atas penyampaian laporan dan penjelasan tersebut, Komisi III DPR RI menyatakan dapat menerima penjelasan laporan keuangan tahun anggaran 2023 serta tindak lanjut terhadap hasil temuan BPK RI untuk selanjutnya disampaikan kepada Badan Anggaran DPR RI.





MONITORINDONESIA.COM , JUMAT/ 23 AGUSTUS 2024

Sumber https://monitorindonesia.com/nusantara/read/2024/08/594020/dua-wna-mendekam-di-tahanan-atas-kasus-peredaran-narkotika-jenis-hasis/bali#google_vignette

Dua WNA Mendekam di Tahanan Atas Kasus Peredaran Narkotika Jenis Hasis



Rizky Amin

Diperbarui 21 Agustus 2024 20 jam yang lalu



Barang bukti dan salah satu tersangka pelaku peredaran gelap narkoba. (Foto: Antara)

Denpasar, MI - Badan Narkotika Nasional Provinsi (BNNP) Bali mengungkap dua orang warga negara asing (WNA) asal Latvia dan Swedia terlibat kepemilikan dan peredaran narkotika jenis hasis dengan jaringan yang berbeda di Bali.

"Kasus peredaran gelap narkotika jenis hasis yang melibatkan dua WNA itu diungkap BNN Provinsi Bali dengan modus yang berbeda," ujar Kepala Bidang Pemberantasan BNNP Bali Komisariss Besar Polisi I Made Sinar Subawa di Denpasar



Kasus pertama diungkap berkat kerja sama BNN Provinsi Bali bersama Bea Cukai Ngurah Rai pada Senin (22/7), yang melibatkan WNA dari Riga, Latvia berinisial VS yang menyelundupkan narkoba jenis hasis sebanyak 440,41 gram dan ganja sebanyak 977,83 gram netto.

"Narkoba tersebut disembunyikan pelaku di dalam tas yang dibawanya dan terungkap saat VS melewati pemeriksaan petugas di Bandara Internasional I Gusti Ngurah Rai," ungkapnya. Kasus kedua berhasil diungkap BNN Provinsi Bali terjadi pada (31/7) di salah satu villa di daerah Desa Kemenuh, Kabupaten Gianyar, Bali.

"Pengungkapan tersebut juga, kata Subawa merupakan kerja sama BNN Provinsi Bali bersama Bea Cukai Ngurah Rai," paparnya.

Pengungkapan dan penangkapan pelaku berawal dari informasi masyarakat terkait adanya penyalahgunaan dan peredaran gelap narkoba di daerah tersebut yang melibatkan seorang WNA berinisial SU asal Skarholmen, Swedia.

"Modus operandi yang digunakan SU yaitu melalui paket kiriman International Postal Parcel Thailand yang setelah dibuka di dalamnya terdapat empat padatan yang merupakan narkoba jenis hasis," ucap Subawa.

Setelah ditimbang di kantor BNNP Bali, berat keseluruhan narkoba tersebut seberat 201,28 gram netto.



Atas kejadian tersebut, kedua tersangka kini mendekam di tahanan sementara BNNP Bali dengan ancaman pidana Pasal 113 ayat (2) atau Pasal 111 Ayat (2) Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 35 tahun 2009 tentang Narkotika.

Subawa menjelaskan secara umum di Bali, hasis merupakan narkotika yang populer dan kerap disalahgunakan WNA.

Hasis biasanya berasal dari Timur Tengah, Pakistan, Afrika Utara dan Afganistan. Hasis memiliki kandungan THC yang sangat tinggi yang memiliki efek halusinogen dan termasuk ke dalam narkotika golongan I.

"Bali sebagai daerah tujuan wisatawan mancanegara, menjadi salah satu pasar potensial peredaran gelap narkotika jaringan internasional," tandanya.



VIVA.CO.ID JUMAT/ 23 AGUSTUS 2024

Sumber : <https://www.viva.co.id/berita/kriminal/1744683-selundupkan-narkotika-jenis-hasis-dua-wna-dibekuk-bnnp-bali>

BERITA > KRIMINAL

Selundupkan Narkotika Jenis Hasis, Dua WNA Dibekuk BNNP Bali

Kamis, 22 Agustus 2024 - 08:50 WIB

Oleh : Syahdan Nurdin, Mahe Liarosh (Bali)



Bali, VIVA – Dua Warga Negara Asing dibekuk Badan Narkotika Nasional (BNN) Provinsi Bali lantaran terlibat dalam peredaran gelap narkotika jenis Hasis jaringan internasional. Penangkapan kedua WNA itu dilakukan di tempat yang berbeda.

Kabid Pemberantasan BNNP Bali Kombes Pol I Made Sinar Subawa mengatakan, penangkapan pertama dilakukan di Bandara Gusti Ngurah Rai pada Senin, 22 Juli 2024 Satu orang asing berinisial VS asal Riga, Latvia, diketahui membawa hasis di dalam tas saat melalui pintu masuk bandara.





"Narkoba yang dibawa jenis hasis sebanyak 440,41 gram dan ganja sebanyak 977,83 gram netto," kata Sinar Subawa, Rabu, 21 Agustus 2024.

Pelaku orang asing kedua ditangkap BNN Bali di sebuah vila di daerah Desa Kemenuh, Gianyar pada Rabu, 31 Juli 2024. Dalam penggerebekan itu, petugas menangkap satu WNA berinisial SU asal Skarholmen, Swedia.

Sinar Subawa mengatakan, modus operandi yang digunakan SU adalah menerima kiriman melalui paket International postal parcel Thailand.

"Dalam pemeriksaan paket tersebut berisi 4 padatan yang merupakan narkotika jenis hasis dengan total berat 201,28 gram netto," ujarnya.

Dia mengatakan, di Bali, hasis menjadi narkotika yang populer dan kerap disalahgunakan WNA. Narkoba itu, kata Sinar Subawa, umumnya dari Timur Tengah, Pakistan, Afrika Utara dan Afganistan.

"Hasis memiliki kandungan THC yang sangat tinggi yang memiliki efek halusinogen dan termasuk ke dalam narkotika golongan I," kata Sinar Subawa.

Kedua WNA itu dijerat pasal 113 ayat (2) atau pasal 111 Ayat (2) UU. RI No. 35 tahun 2009 tentang Narkotika.



HEADTOPICS.COM JUMAT / 23 AGUSTUS 2024

Sumber: <https://headtopics.com/id/selundupkan-narkotika-jenis-hasis-dua-wna-dibekuk-bnnp-bali-57772266>

Selundupkan Narkotika Jenis Hasis, Dua WNA Dibekuk BNNP Bali

22/08/2024 11.00.00

VIVAacid

Reading Time:
31 sec. here
6 min. at publisher

Quality Score:
News: 30%
Publisher: 90%

Hasis Berita



Bali, Wna, Bnn

Kombes Pol I Made Sinar Subawa mengatakan, penangkapan pertama dilakukan di Bandara Gusti Ngurah Rai pada Senin, 22 Juli 2024 Satu orang asing berinisial VS asal Riga, Latvia, diketahui membawa hasis di dalam tas saat melalui pintu masuk bandara.

Kedua WNA itu dijerat pasal 113 ayat atau pasal 111 Ayat UU. RI No. 35 tahun 2009 tentang Narkotika. Siap Bantu Amankan Muktamar PKB, Garda Bangsa Dukung Cak Imin Kembali jadi Ketum Utusan Khusus Presiden Dorong Pengembangan Pertanian Presisi dan Regenerasi Petani di Bali Pria berinisial MB alias Bintang nekat melakukan aksi 'smackdown' ke pacarnya yang berinisial A dalam lift hotel di kawasan Jakarta Barat.



KABARNUSA.COM, JUMAT / 23 AGUSTUS 2024

Sumber: https://kabarnusa.com/2-wna-diciduk-bnn-provinsi-bali-membawa-narkotika-hasis-ke-bali/#google_vignette

2 WNA diciduk BNN Provinsi Bali, Membawa Narkotika Hasis ke Bali

Secara umum di Bali, hasis merupakan narkotika yang populer dan kerap disalahgunakan WNA. Hasis biasanya berasal dari Timur Tengah, Pakistan, Afrika Utara dan Afganistan. Hasis memiliki kandungan THC yang sangat tinggi yang memiliki efek halusinogen dan termasuk ke dalam narkotika golongan I.

Rohmat- 22 Agustus 2024, 20:29 WIB



Satu tersangka dari dua WNA yang diciduk BNN bersama barbuk narkotika jenis hasis.

BADUNG- Bali sebagai daerah tujuan wisatawan mancanegara, menjadi salah satu pasar potensial peredaran gelap narkotika jaringan internasional. Hal ini sejalan dengan berhasilnya BNN Provinsi Bali dalam mengungkap kasus peredaran gelap narkotika jenis hasis yang melibatkan 2 WNA dengan modus yang berbeda.



Kasus pertama diungkap dari kerjasama BNN Provinsi Bali bersama Bea Cukai Ngurah Rai pada Senin 22 Juli 2024 yang melibatkan WNA dari Riga, Latvia berinisial VS yang menyelundupkan narkotika jenis hasis sebanyak 440,41 gram dan ganja sebanyak 977,83 gram netto yang disembunyikan di dalam tas yang dibawa VS melalui pintu masuk Bali di Bandara Gusti Ngurah Rai.

Kasus kedua berhasil diungkap BNN Provinsi Bali pada Rabu 31 Juli 2024 di salah satu villa di daerah Desa Kemenuh Gianyar. Pengungkapan ini juga merupakan kerjasama BNN Provinsi Bali bersama Bea Cukai Ngurah Rai yang berawal dari informasi masyarakat adanya penyalahgunaan dan peredaran gelap narkotika di daerah tersebut yang melibatkan seorang WNA berinisial SU asal Skarholmen Swedia.

Modus operandi yang digunakan SU yaitu melalui paket kiriman International Postal Parcel Thailand yang setelah dibuka didalamnya terdapat 4 (empat) padatan yang merupakan narkotika jenis hasis.

Setelah ditimbang di kantor BNNP Bali didapatkan berat keseluruhan 201,28 (dua ratus satu koma dua delapan) gram Netto. Secara umum di Bali, hasis merupakan narkotika yang populer dan kerap disalahgunakan WNA.



Hasis biasanya berasal dari Timur Tengah, Pakistan, Afrika Utara dan Afganistan. Hasis memiliki kandungan THC yang sangat tinggi yang memiliki efek halusinogen dan termasuk ke dalam narkotika golongan I.

Atas kejadian tersebut, kedua tersangka WNA tersebut dikenakan pidana Pasal 113 ayat (2) atau Pasal 111 Ayat (2) UU. RI No. 35 tahun 2009 tentang Narkotika



SERAMBIJAMBI.ID, JUMAT / 23 AGUSTUS 2024

Sumber : https://serambijambi.id/2024/08/22/bersama-tni-polri-dan-bnn-lapas-kelas-ia-jambi-geledah-blok-hunian-dan-lakukan-tes-urine-warga-binaan/#google_vignette

Bersama TNI-Polri dan BNN, Lapas Kelas IIA Jambi Geledah Blok Hunian dan Lakukan Tes Urine Warga Binaan



By Redaksi Serambi Jambi

Agu 22, 2024

BERITA DAERAH



Bersama TNI-Polri dan BNN, Lapas Kelas IIA Jambi Geledah Blok Hunian dan Lakukan Tes Urine Warga Binaan

SERAMBIJAMBI.ID, JAMBI – Dalam rangka menjaga kondusifitas yang dapat mengganggu ketertiban dan keamanan serta menciptakan Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) bersih dari barang-barang yang dilarang, Lapas Kelas IIA Jambi melakukan penggeledahan blok hunian pada, Kamis malam, (22/8/24).

Pengeledahan blok hunian bekerja sama dengan TNI, Polri serta BNN Kota Jambi yang dipimpin langsung Kepala Divisi Pemasyarakatan Kanwil Kemenkumham Jambi Lily dan Kalapas Kelas IIA Yunus Maraden Simanungsong.



Tidak hanya melakukan pengeledahan terhadap blok hunian, Lapas Kelas IIA Jambi turut melakukan tes urine terhadap Warga Binaan Lapas.

Disampaikan Kalapas, untuk kegiatan pengeledahan kita bagi menjadi 2 tim dengan tujuan Blok Hunian A1 dan A2. Kemudian petugas gabungan tiba di setiap Blok Hunian memberikan pengarahan kepada WBP terkait kegiatan rutin pengeledahan blok hunian dan tes urin WBP.

Petugas melaksanakan pengeledahan blok hunian meliputi pemeriksaan kondisi dalam dan luar blok seperti teralis besi, dinding blok, aliran listrik, dan benda-benda terlarang yang ada di dalam Lapas Kelas IIA Jambi.

“Selanjutnya petugas mengambil secara acak WBP sebanyak 20 (Dua Puluh) orang untuk dilaksanakan tes urin oleh Klinik Lapas Kelas IIA Jambi dan WBP sisanya dimasukkan kembali ke dalam Blok A1 dan A2 untuk diberikan pengarahan serta imbauan agar tetap menjaga situasi yang aman dan kondusif di Lapas Kelas IIA Jambi,” sambungnya.

Dilanjutkan Kalapas, saat kita melakukan pengeledahan petugas menemukan benda-benda seperti Korek api, Sendok Besi, Gunting, Terminal Listrik, Piring dan Gelas Kaca, serta beberapa benda logam yang berpotensi menimbulkan gangguan



keamanan dan barang tersebut diamankan untuk dimusnahkan oleh Kamtib Lapas Kelas IIA Jambi.

“ Untuk 20 (dua puluh) orang WBP yang dilakukan tes urin didapatkan hasil (-) Negatif Narkoba, “

Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka melaksanakan Surat Edaran Direktorat Pengamanan dan Intelijen Kemenkumham RI serta dalam rangka Deteksi Dini dan Pencegahan Gangguan Kamtib di Lapas Kelas IIA Jambi.



KUMPARAN.COM, JUMAT/ 23 AGUSTUS 2024

Sumber : <https://kumparan.com/rutanpekalongan/tni-polri-dan-bnn-geledah-kamar-serta-tes-urin-warga-binaan-rutan-pekalongan-23NMuFap3eJ/full>

TNI, Polri dan BNN Geledah Kamar serta Tes Urin Warga Binaan Rutan Pekalongan



Kegiatan sidak gabungan serta tes urin ini diselenggarakan dalam rangka menyambut Hari Pengayoman ke-79.

Kepala Rutan, Sastra Irawan menuturkan bahwa kegiatan tersebut juga merupakan 3 Kunci Pemasyarakatan Maju, yakni deteksi dini dari gangguan keamanan dan ketertiban, berantas narkoba, dan sinergitas dengan Aparat Penegak Hukum (APH).

“Dalam silaturahmi dengan APH, Rutan Pekalongan berkomitmen untuk turut memberantas peredaran gelap narkoba” ungkap Sastra.



Hal ini diperkuat dengan hasil tes urin 24 Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) yang diambil secara acak dengan hasil negatif obat-obatan terlarang.

Dari hasil sidak tersebut ditemukan sejumlah barang terlarang diantaranya, sikat gigi panjang, kartu remi buatan, botol kaca, pinset buatan dari koin dan cermin.

“Dari hasil sidak ini kita bisa lakukan deteksi dini karena beberapa benda ini dapat menjadikan gangguan keamanan dan ketertiban” lanjut Sastra.



KOMPASIANA.COM, JUMAT / 23 AGUSTUS 2024

Sumber : <https://www.kompasiana.com/rutanpekalongan/66c6eb99ed641568787b41f3/tni-polri-dan-bnn-sidak-geledah-kamar-serta-tes-urin-warga-binaan-rutan-pekalongan>



Pekalongan, Rutan Lodji - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIA Pekalongan mengadakan sidak gabungan bersama TNI 0710/Pekalongan, Polresta dan BNN Kabupaten Batang pada Kamis (15/08). Kegiatan sidak gabungan serta tes urin ini diselenggarakan dalam rangka menyambut Hari Pengayoman ke-79.

Kepala Rutan, Sastra Irawan menuturkan bahwa kegiatan tersebut juga merupakan 3 Kunci Pemasyarakatan Maju, yakni deteksi dini dari gangguan keamanan dan ketertiban, berantas narkoba, dan sinergitas dengan Aparat Penegak Hukum (APH).



"Dalam silaturahmi dengan APH, Rutan Pekalongan berkomitmen untuk turut memberantas peredaran gelap narkoba" ungkap Sastra.

Hal ini diperkuat dengan hasil tes urin 24 Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) yang diambil secara acak dengan hasil negatif obat-obatan terlarang. Dari hasil sidak tersebut ditemukan sejumlah barang terlarang diantaranya, sikat gigi panjang, kartu remi buatan, botol kaca, pinset buatan dari koin dan cermin.

"Dari hasil sidak ini kita bisa lakukan deteksi dini karena beberapa benda ini dapat menjadikan gangguan keamanan dan ketertiban" lanjut Sastra.



MEDIA.ALKHAIRAAT.ID, JUMAT/ 23 AGUSTUS 2024

Sumber : <https://media.alkhairaat.id/bnn-touna-deteksi-dini-penyalahgunaan-narkoba-di-instansi-pemerintah-dan-sekolah/>



TOUNA – Badan Narkotika Nasional (BNN) Kabupaten Tojo Una-Una (Touna) melakukan program deteksi dini terhadap penyalahgunaan narkoba, Kamis (22/08).

Menurut Kepala Seksi (Kasi) Pencegahan dan Pemberdayaan Masyarakat (P2M), BNN Kabupaten Touna, Nur Bagus Indah Lakadjo, program deteksi dini melalui tes urine adalah program rutin setiap tahunnya dengan menyasar berbagai tempat.

Kata dia, dalam dua tahun berturut-turut, BNN Kabupaten Touna telah menyasar instansi pemerintah dan lingkungan pendidikan.



“Tahun sebelumnya itu lima lembaga. Jadi kami tes urine ke hotel-hotel, minimarket ,tempat makan, swalayan, pelaku usaha kemudian ada juga lingkungan masyarakat,” ucapnya.

Untuk tahun ini di 2024, lanjut dia, BNN Kabupaten Touna telah menargetkan 200 sampel urine.

“Setiap turun ditarget 50 orang. Ini baru kali kedua, pemerintah dan sekolah,” katanya.

Ia berharap kepada instansi atau lembaga yang menjadi sasaran, agar dapat menjalin kerja sama dengan BNN dalam mengadakan tes urine secara mandiri.

“Karena kami tidak bisa meng-cover semua, karena keterbatasan anggaran,” tutupnya.



DARAHJUANG.ONLINE, JUMAT / 23 AGUSTUS 2024

Sumber : <https://darahjuang.online/bnn-kota-banjarbaru-gelar-workshop-tematik-p4gn-bersama-awak-media/>

BNN Kota Banjarbaru Gelar Workshop Tematik P4GN Bersama Awak Media

Kontributor Kalimantan Darah Juang Online - Nasional

22 Agustus 2024

Komentar

BAGIKAN



Banjarbaru, *Darahjuang.online* – Badan Narkotika Nasional (BNN) Kota Banjarbaru menggelar kegiatan Workshop Tematik Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika (P4GN), Kamis 22/08/2024.

Acara di laksanakan di Meeting Room Hotel Roditha Kota Banjarbaru, yang di hadiri oleh beberapa narasumber hadir dalam acara.

Di awali pembukaan acara oleh penyuluh narkoba BNN Kota Banjarbaru Rusmiati. Ada beberapa isian materi yang di berikan oleh narasumber, dari Badan Kesbangpol materi yang di berikan untuk upaya pencegahan P4GN, dari Rumah Sakit Idaman





Dr.Sinta Dyah Amri Lestari memberi materi dengan tema Pengetahuan Dasar Adikasi Konseling dan Rehabilitasi, selanjutnya dari Diskominfo Kota Banjarbaru Asep Saputra dengan tema Literasi Digital dalam P4GN, dan terakhir materi di sampaikan dari Polres Banjarbaru Hendrik Yunika dengan tema Aspek Hukum dan P4GN.

Di sesi terakhir Kepala BNN Kota Banjarbaru AKBP Arif Wahyu Bibitharta menyampaikan ucapan terima kasih untuk kehadiran kepada seluruh awak media yang berhadir di acara Workshop Tematik P4GN Tahun Anggaran 2024.

“saya ucapkan terima kasih kepada seluruh elemen yang ikut berpartisipasi, terutama kepada teman teman awak media yang hadir di acara ini,”terangnya.

Selanjutnya, ia menjelaskan peran penting dari media untuk Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan peredaran gelap Narkotika.

“Peran penting dari teman teman wartawan untuk membantu menyampaikan informasi kepada masyarakat khususnya Kota Banjarbaru yaitu tentang bahaya narkoba,”jelasnya.

Selain itu, ia juga berharap di kota Banjarbaru dengan di sampaikan nya tentang bahaya narkoba ke khalayak luas, terkait narkoba di Kota Banjarbaru bisa mengalami penurunan.



INFOSUMSEL.ID JUMAT/ 23 AGUSTUS 2024

Sumber <https://www.infosumsel.id/sumsel-roya/36213390641/pj-gubernur-elen-setiadi-sinergi-bersama-bnn-berantas-peredaran-narkoba>

Pj Gubernur Elen Setiadi Sinergi Bersama BNN Berantas Peredaran Narkoba

Reno Saputra - Kamis, 22 Agustus 2024 | 10:05 WIB



Infosumsel.ID - Penjabat (Pj) Gubernur Sumatera Selatan (Sumsel) Elen Setiadi, S.H, M.S.E, menerima audiensi Kepala Badan Narkotika Nasional (BNN) Provinsi Sumsel Brigjen Pol. Tri Julianto Djatiutomo, S.I.K., M.M beserta jajaran di Ruang Tamu Gubernur Sumsel, Rabu (21/08/2024).

Dalam pertemuan itu keduanya membahas sejumlah upaya yang akan dijalankan dalam Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkoba (P4GN) di Sumsel dalam konteks Pembangunan Zona Integritas menuju Wilayah Bebas Korupsi (WBK).



Pj Gubernur Elen Setiadi mengaku pihaknya siap mendukung penuh pelaksanaan P4GN, mengingat wilayah Sumsel berada di pesisir perairan kerap menjadi lokasi peredaran narkotika.

"Tentu kita akan mendukung penuh hal-hal yang berkaitan dengan pemberantasan narkotika karena narkotika selalu menjadi tantangan terbesar kita. Apalagi Sumsel ini berada di pesisir perairan sungai yang sering kali menjadi tempat untuk mengedarkan narkotika," kata Elen.

Dia mengharapkan P4GN juga sosialisasi ke dunia pendidikan dasar, menengah hingga perguruan tinggi serta kepada para orang tua perlu terus dilakukan.

"Sebenarnya kita prihatin sekali Sumsel ini menjadi daerah yang masuk 10 besar pemakai narkotika terbanyak, oleh karenanya kita jangan pernah lengah untuk terus melakukan sosialisasi kepada masyarakat anak-anak generasi bangsa sekarang harus bisa bebas dari narkotika," ujarnya.

Elen mengaku bersedia mendampingi kunjungan Kepala BNN Pusat yang akan melakukan sosialisasi P4GN di Wilayah Sumsel.



"Insyaallah jika tidak ada kegiatan, saya siap mendampingi kepala BNN RI saat kunker ke Sumsel," tandasnya.

Sementara itu, Kepala BNN Provinsi Sumsel Tri Julianto Djatiutomo mengatakan, saat ini Sumsel berada di 10 besar daerah dengan pemakai narkoba terbanyak. Karena itu BNN RI menjadwalkan pada September 2024 melakukan kunjungan kerja di Sumsel.



VIRALSUMSEL, JUMAT/ 23 AGUSTUS 2024

Sumber: <https://www.viralsumsel.com/pj-gubernur-elen-setiadi-sinergi-bersama-bnn-berantas-peredaran-narkoba/>



viralsumsel.com ,Palembang – Penjabat (Pj) Gubernur Sumatera Selatan (Sumsel) Elen Setiadi, S.H, M.S.E, menerima audiensi Kepala Badan Narkotika Nasional (BNN) Provinsi Sumsel Brigjen Pol. Tri Julianto Djatiutomo, S.I.K., M.M beserta jajaran di Ruang Tamu Gubernur Sumsel, Rabu (21/08/2024).

Dalam pertemuan itu keduanya membahas sejumlah upaya yang akan dijalankan dalam Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkoba (P4GN) di Sumsel dalam konteks Pembangunan Zona Integritas menuju Wilayah Bebas Korupsi (WBK).



Pj Gubernur Elen Setiadi mengaku pihaknya siap mendukung penuh pelaksanaan P4GN, mengingat wilayah Sumsel berada di pesisir perairan kerap menjadi lokasi peredaran narkotika.

“Tentu kita akan mendukung penuh hal-hal yang berkaitan dengan pemberantasan narkoba karena narkoba selalu menjadi tantangan terbesar kita. Apalagi Sumsel ini berada di pesisir perairan sungai yang sering kali menjadi tempat untuk mengedarkan narkoba,” kata Elen.

Dia mengharapkan P4GN juga sosialisasi ke dunia pendidikan dasar, menengah hingga perguruan tinggi serta kepada para orang tua perlu terus dilakukan.

“Sebenarnya kita prihatin sekali Sumsel ini menjadi daerah yang masuk 10 besar pemakai narkoba terbanyak, oleh karenanya kita jangan pernah lengah untuk terus melakukan sosialisasi kepada masyarakat anak-anak generasi bangsa sekarang harus bisa bebas dari narkoba,” ujarnya.

Elen mengaku bersedia mendampingi kunjungan Kepala BNN Pusat yang akan melakukan sosialisasi P4GN di Wilayah Sumsel.



“Insyaallah jika tidak ada kegiatan, saya siap mendampingi kepala BNN RI saat kunker ke Sumsel,” tandasnya.

Sementara itu, Kepala BNN Provinsi Sumsel Tri Julianto Djatiutomo mengatakan, saat ini Sumsel berada di 10 besar daerah dengan pemakai narkoba terbanyak.

Karena itu BNN RI menjadwalkan pada September 2024 melakukan kunjungan kerja di Sumsel. “Kami harap juga dalam kunker BNN pusat nanti, bapak pj bisa ikut mendampingi,” tangkasnya. (win)





PALPRES.COM, JUMAT/ 23 AGUSTUS 2024

Sumber : <https://palpres.disway.id/read/726680/pemprov-lakukan-sinergi-bersama-bnn-berantas-peredaran-narkoba>

Pemprov Lakukan Sinergi Bersama BNN Berantas Peredaran Narkoba

Reporter: Apriansyah | Editor: Apriansyah | Kamis 22-08-2024,12:20 WIB



PALEMBANG, PALPRES.COM - Penjabat (Pj) Gubernur Sumatera Selatan (Sumsel) Elen Setiadi, S.H, M.S.E, menerima audiensi Kepala Badan Narkotika Nasional (BNN) Provinsi Sumsel Brigjen Pol. Tri Julianto Djatiutomo, S.I.K., M.M beserta jajarannya di Ruang Tamu Gubernur Sumsel,

Dalam pertemuan itu keduanya membahas sejumlah upaya yang akan dijalankan dalam Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkoba (P4GN) di Sumsel dalam konteks Pembangunan Zona Integritas menuju Wilayah Bebas Korupsi (WBK).



Pj Gubernur Elen Setiadi mengaku pihaknya siap mendukung penuh pelaksanaan P4GN, mengingat wilayah Sumsel berada di pesisir perairan kerap menjadi lokasi peredaran narkoti

"Tentu kita akan mendukung penuh hal-hal yang berkaitan dengan pemberantasan narkoba karena narkoba selalu menjadi tantangan terbesar kita. Apalagi Sumsel ini berada di pesisir perairan sungai yang sering kali menjadi tempat untuk mengedarkan narkoba," kata Elen. Dia mengharapkan P4GN juga sosialisasi ke dunia pendidikan dasar, menengah hingga perguruan tinggi serta kepada para orang tua perlu terus dilakukan.

"Sebenarnya kita prihatin sekali Sumsel ini menjadi daerah yang masuk 10 besar pemakai narkoba terbanyak, oleh karenanya kita jangan pernah lengah untuk terus melakukan sosialisasi kepada masyarakat anak-anak generasi bangsa sekarang harus bisa bebas dari narkoba," ujarnya.

Elen mengaku bersedia mendampingi kunjungan Kepala BNN Pusat yang akan melakukan sosialisasi P4GN di Wilayah Sumsel. "Inshaallah jika tidak ada kegiatan, saya siap mendampingi kepala BNN RI saat kunker ke Sumsel," tandasnya.

Sementara itu, Kepala BNN Provinsi Sumsel Tri Julianto Djatiutomo mengatakan, saat ini Sumsel berada di 10 besar daerah dengan pemakai narkoba terbanyak.



PALPOS.DISWAY.ID, JUMAT / 23 AGUSTUS 2024

Sumber : <https://palpos.disway.id/read/679044/pj-gubernur-elen-setiadi-sinergi-bersama-bnn-berantas-peredaran-narkoba>

Pj Gubernur Elen Setiadi Sinergi Bersama BNN Berantas Peredaran Narkoba

Reporter: Septi | Editor: Zen Bae | Kamis 22-08-2024,13:52 WIB



SUMSEL, PALPOS.ID-Penjabat (Pj) Gubernur Sumatera Selatan (Sumsel) Elen Setiadi, S.H, M.S.E, mengadakan pertemuan penting dengan Kepala Badan Narkotika Nasional (BNN) Provinsi Sumsel Brigjen Pol.

Tri Julianto Djatiutomo, S.I.K., M.M beserta jajarannya di Ruang Tamu Gubernur Sumsel, Rabu (21/08/2024).

Pertemuan ini bertujuan untuk membahas strategi dan langkah konkret dalam pemberantasan penyalahgunaan dan peredaran gelap narkoba (P4GN) di wilayah



Sumsel, yang juga akan mendukung pembangunan Zona Integritas menuju Wilayah Bebas Korupsi (WBK). Pertemuan tersebut berlangsung dalam suasana yang serius namun penuh semangat, dengan kedua belah pihak menunjukkan komitmen yang tinggi terhadap masalah narkoba.

Pj Gubernur Elen Setiadi membuka diskusi dengan menyatakan kesiapan pemerintah provinsi untuk mendukung penuh pelaksanaan P4GN. Elen Setiadi menekankan bahwa Sumsel, yang terletak di pesisir perairan, sering kali menjadi lokasi strategis untuk peredaran narkoba, dan oleh karena itu, upaya pemberantasan narkoba harus menjadi prioritas utama.

“Sumsel berada di pesisir perairan sungai, yang sering kali menjadi tempat untuk mengedarkan narkoba. Tentu kita akan mendukung penuh hal-hal yang berkaitan dengan pemberantasan narkoba karena narkoba selalu menjadi tantangan terbesar kita,” ujar Elen Setiadi.

Pernyataan ini menunjukkan kesadaran mendalam tentang kompleksitas masalah narkoba yang dihadapi wilayah Sumsel, serta tekad pemerintah provinsi untuk berperan aktif dalam solusi yang akan diterapkan. Dalam pertemuan ini, kedua pihak juga membahas perlunya sosialisasi P4GN yang lebih luas, termasuk di lingkungan pendidikan dasar, menengah, hingga perguruan tinggi. Elen Setiadi menekankan pentingnya melibatkan orang tua dalam proses sosialisasi untuk meningkatkan kesadaran akan bahaya narkoba di kalangan generasi muda.



SUMSEL24.COM, JUMAT / 23 AGUSTUS 2024

Sumber: <https://www.sumsel24.com/daerah/32813393023/pj-gubernur-elen-setiadi-sinergi-bersama-bnn-berantas-peredaran-narkoba>

Pj Gubernur Elen Setiadi Sinergi Bersama BNN Berantas Peredaran Narkoba

Aldyo - Kamis, 22 Agustus 2024 | 16:14 WIB



Sumsel24.com - Penjabat (Pj) Gubernur Sumatera Selatan (Sumsel) Elen Setiadi, S.H, M.S.E, menerima audiensi Kepala Badan Narkotika Nasional (BNN) Provinsi Sumsel Brigjen Pol. Tri Julianto Djatiutomo, S.I.K., M.M beserta jajaran di Ruang Tamu Gubernur Sumsel, Rabu (21/08/2024).

Dalam pertemuan itu keduanya membahas sejumlah upaya yang akan dijalankan dalam Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkoba (P4GN) di Sumsel dalam konteks Pembangunan Zona Integritas menuju Wilayah Bebas Korupsi (WBK).





Pj Gubernur Elen Setiadi mengaku pihaknya siap mendukung penuh pelaksanaan P4GN, mengingat wilayah Sumsel berada di pesisir perairan kerap menjadi lokasi peredaran narkotika.

"Tentu kita akan mendukung penuh hal-hal yang berkaitan dengan pemberantasan narkoba karena narkoba selalu menjadi tantangan terbesar kita. Apalagi Sumsel ini berada di pesisir perairan sungai yang sering kali menjadi tempat untuk mengedarkan narkoba," kata Elen

Dia mengharapkan P4GN juga sosialisasi ke dunia pendidikan dasar, menengah hingga perguruan tinggi serta kepada para orang tua perlu terus dilakukan.

"Sebenarnya kita prihatin sekali Sumsel ini menjadi daerah yang masuk 10 besar pemakai narkoba terbanyak, oleh karenanya kita jangan pernah lengah untuk terus melakukan sosialisasi kepada masyarakat anak-anak generasi bangsa sekarang harus bisa bebas dari narkoba," ujarnya. Elen mengaku bersedia mendampingi kunjungan Kepala BNN Pusat yang akan melakukan sosialisasi P4GN di Wilayah Sumsel.

"Insyaallah jika tidak ada kegiatan, saya siap mendampingi kepala BNN RI saat kunker ke Sumsel," tandasnya. Sementara itu, Kepala BNN Provinsi Sumsel Tri Julianto Djatiutomo mengatakan, saat ini Sumsel berada di 10 besar daerah dengan pemakai narkoba terbanyak.

Karena itu BNN RI menjadwalkan pada September 2024 melakukan kunjungan kerja di Sumsel. "Kami harap juga dalam kunker BNN pusat nanti, bapak pj bisa ikut mendampingi"



INFOINDONESIA.ID, JUMAT / 23 AGUSTUS 2024

Sumber : <https://www.infoindonesia.id/info-daerah/96113391972/pj-gubernur-elen-setiadi-sinergi-bersama-bnn-berantas-peredaran-narkoba>

Pj Gubernur Elen Setiadi Sinergi Bersama BNN Berantas Peredaran Narkoba

Irma Yani - Kamis, 22 Agustus 2024 | 15:20 WIB



INFO INDONESIA. PALEMBANG-Penjabat (Pj) Gubernur Sumatera Selatan (Sumsel) Elen Setiadi menerima audiensi Kepala Badan Narkotika Nasional (BNN) Provinsi Sumsel Brigjen Pol. Tri Julianto Djatiutomo, S.I.K., M.M beserta jajaran di Ruang Tamu Gubernur Sumsel, Rabu (21/08/2024).

Dalam pertemuan itu keduanya membahas sejumlah upaya yang akan dijalankan dalam Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkoba (P4GN) di Sumsel dalam konteks Pembangunan Zona Integritas menuju Wilayah Bebas Korupsi (WBK).



Pj Gubernur Elen Setiadi mengaku pihaknya siap mendukung penuh pelaksanaan P4GN, mengingat wilayah Sumsel berada di pesisir perairan kerap menjadi lokasi peredaran narkotika.

"Tentu kita akan mendukung penuh hal-hal yang berkaitan dengan pemberantasan narkotika karena narkotika selalu menjadi tantangan terbesar kita. Apalagi Sumsel ini berada di pesisir perairan sungai yang sering kali menjadi tempat untuk mengedarkan narkotika," kata Elen.

Dia mengharapkan P4GN juga sosialisasi ke dunia pendidikan dasar, menengah hingga perguruan tinggi serta kepada para orang tua perlu terus dilakukan.

"Sebenarnya kita prihatin sekali Sumsel ini menjadi daerah yang masuk 10 besar pemakai narkotika terbanyak, oleh karenanya kita jangan pernah lengah untuk terus melakukan sosialisasi kepada masyarakat anak-anak generasi bangsa sekarang harus bisa bebas dari narkotika," ujarnya.

Elen mengaku bersedia mendampingi kunjungan Kepala BNN Pusat yang akan melakukan sosialisasi P4GN di Wilayah Sumsel.

"Insyaallah jika tidak ada kegiatan, saya siap mendampingi kepala BNN RI saat kunker ke Sumsel," tandasnya.



Sementara itu, Kepala BNN Provinsi Sumsel Tri Julianto Djatiutomo mengatakan, saat ini Sumsel berada di 10 besar daerah dengan pemakai narkoba terbanyak.

Karena itu BNN RI menjadwalkan pada September 2024 melakukan kunjungan kerja di Sumsel. "Kami harap juga dalam kunker BNN pusat nanti, bapak pj bisa ikut mendampingi,"



SWARAMALUT.COM, JUMAT / 23 AGUSTUS 2024

Sumber: <https://swaramalut.com/badan-narkotika-nasional-halmahera-utara-gelar-workshop-tematik-p4gn/>

Badan Narkotika Nasional Halmahera Utara Gelar Workshop Tematik P4GN

Red/SM 1 Min Read
August 22, 2024



SwaraMalut.com HALUT- Badan Narkotika Nasional (BNN) Kabupaten Halmahera Utara menyelenggarakan Workshop Tematik Pencegahan, Pemberantasan, Penyalahgunaan, dan Peredaran Gelap Narkotika (P4GN) di Hotel Bryken Wosia kecamatan Tobelo Tengah, Kamis 22 Agustus 2024.

Kepala BNNK Halut Irwandy Sadik, ketika membuka workshop tersebut menyampaikan perlu ada kerjasama dari Pemerintah Desa dan BNN untuk melaksanakan pencegahan, pemberantasan, penyalahgunaan dan peredaran gelap narkoba (P4GN).

"Pemerintah desa harus terus menerus mensosialisasikan kepada masyarakat terkait bahaya narkoba, terutama yang sedang marak saat ini yaitu lem Ehabon," kata dia.





Usai pembukaan kegiatan oleh Kepala BNNK Halut, dilanjutkan dengan penyampaian materi dan diskusi tanya jawab oleh peserta kepada ketiga narasumber.

Diketahui pemateri dalam workshop yang diikuti Kepala Desa, BPD dan staf desa yang berjumlah tiga puluh orang dari beberapa desa di kecamatan Tobelo Selatan adalah Wenas Rompis selaku Staf Ahli Bupati Bidang SDM, Pendidikan dan Kemasyarakatan Pemda Halut, akademisi Universitas Halmahera Aston Pasaribu, Perwakilan dari Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa John Djumati.#jojo



TUBANKAB.GO.ID, JUMAT / 23 AGUSTUS 2024

Sumber : <https://tubankab.go.id/entry/bupati-tuban-kunjungi-bnn-kabupaten-tuban>



Foto : Bupati Tuban saat lakukan kunjungan ke BNNK Tuban. (ist)

Bupati Tuban Kunjungi BNN Kabupaten Tuban

Tubankab - Bupati Tuban, Aditya Halindra Faridzky, S.E., melakukan kunjungan kerja ke Badan Narkotika Nasional (BNN) Kabupaten Tuban, Rabu (21/08). Dalam kunjungan ini, Mas Bupati disambut langsung oleh Kepala BNN Kabupaten Tuban, Tri Tjahyono, S.Sos., M.Si.

Kunjungan dimulai dengan inspeksi gedung dan fasilitas yang digunakan oleh BNN Kabupaten Tuban. Fasilitas ini merupakan aset Pemerintah Kabupaten Tuban yang berstatus pinjam pakai.



Kepala BNN Kabupaten Tuban, Tri Tjahyono pada kesempatan ini memaparkan berbagai program dan inovasi yang telah dan akan dilaksanakan oleh BNN Kabupaten Tuban. Program-program ini mencakup langkah-langkah strategis dalam pencegahan dan pemberantasan penyalahgunaan narkoba, serta upaya peningkatan kesadaran masyarakat tentang bahaya narkoba.

Sementara itu, Mas Lindra sapaan akrab Bupati Tuban memberikan apresiasi atas pemanfaatan fasilitas yang dinilai telah mendukung berbagai program BNN Kabupaten Tuban dalam upaya pencegahan dan pemberantasan penyalahgunaan narkoba di Kabupaten Tuban.

Mas Lindra juga menyampaikan terima kasih atas dedikasi dan kerja keras yang telah ditunjukkan oleh BNNK Tuban dalam menjalankan tugasnya. Dia juga mengapresiasi pendekatan berbasis kekeluargaan yang diterapkan dalam program-program di kampung yang dinilai rawan narkoba, yang bertujuan untuk mengubah stigma dan meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga lingkungan mereka dari ancaman narkoba.

Kunjungan ini diakhiri dengan harapan agar BNN Kabupaten Tuban terus berperan aktif dalam menjaga wilayah Tuban dari bahaya narkoba, serta semakin memperkuat kerja sama dengan berbagai pihak untuk mewujudkan lingkungan yang bebas dari narkoba.



HARIANBHIRAWA.CO.ID, JUMAT /23 AGUSTUS 2024

Sumber: <https://harianbhirawa.co.id/bupati-inspeksi-kantor-bnnk-tuban/>

Bupati Inspeksi Kantor BNNK Tuban

B Penulis : Redaksi Bhirawa 22 August 2024



Bupati Tuban, Aditya Halindra Faridzky saat mengunjungi BNNK Tuban dan disambut langsung Kepala BNN Kabupaten Tuban, Tri Tjahyono.

Tuban, Bhirawa

Bupati Tuban, Aditya Halindra Faridzky, S.E., melakukan kunjungan kerja ke Badan Narkotika Nasional (BNN) Kabupaten Tuban, Rabu (21/8) yang disambut langsung oleh Kepala BNN Kabupaten Tuban, Tri Tjahyono.

Kunjungan dimulai dengan inspeksi gedung dan fasilitas yang digunakan oleh BNN Kabupaten Tuban. Fasilitas ini merupakan aset Pemerintah Kabupaten Tuban yang berstatus pinjam pakai.



Kepala BNN Kabupaten Tuban, Tri Tjahyono pada kesempatan ini memaparkan berbagai program dan inovasi yang telah dan akan dilaksanakan oleh BNN Kabupaten Tuban. “Program-program ini mencakup langkah-langkah strategis dalam pencegahan dan pemberantasan penyalahgunaan narkoba, serta upaya peningkatan kesadaran masyarakat tentang bahaya narkoba,” kata Kepala BNN Kabupaten Tuban, Tri Tjahyono.

Sementara itu, Bupati Tuban memberikan apresiasi atas pemanfaatan fasilitas yang dinilai telah mendukung berbagai program BNN Kabupaten Tuban dalam upaya pencegahan dan pemberantasan penyalahgunaan narkoba di Kabupaten Tuban.

Bupati Lindra juga menyampaikan terima kasih atas dedikasi dan kerja keras yang telah ditunjukkan oleh BNNK Tuban dalam menjalankan tugasnya.

Dia juga mengapresiasi pendekatan berbasis kekeluargaan yang diterapkan dalam program-program di kampung yang dinilai rawan narkoba, yang bertujuan untuk mengubah stigma dan meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga lingkungan mereka dari ancaman narkoba.



LETERAKATA.COM, JUMAT / 23 AGUSTUS 2024

Sumber <https://lenterakata.com/pemerintahan/bupati-tuban-mendadak-datangi-bnn-ada-apa/>

Bupati Tuban Mendadak Datangi BNN, Ada Apa?

Agustus 23, 2024 -
oleh Lenterakata.com



Lenterakata.com – Bupati Tuban, Aditya Halindra Faridzky, S.E., mendadak melakukan kunjungan ke Badan Narkotika Nasional (BNN) Kabupaten Tuban. Dalam kunjungan ini, Mas Bupati disambut langsung oleh Kepala BNN Kabupaten Tuban, Tri Tjahyono, S.Sos., M.Si.

Kunjungan dimulai dengan inspeksi gedung dan fasilitas yang digunakan oleh BNN Kabupaten Tuban. Fasilitas ini merupakan aset Pemerintah Kabupaten Tuban yang berstatus pinjam pakai.



Kepala BNN Kabupaten Tuban, Tri Tjahyono pada kesempatan ini memaparkan berbagai program dan inovasi yang telah dan akan dilaksanakan oleh BNN Kabupaten Tuban. Program-program ini mencakup langkah-langkah strategis dalam pencegahan dan pemberantasan penyalahgunaan narkoba, serta upaya peningkatan kesadaran masyarakat tentang bahaya narkoba.

Sementara itu, Mas Lindra sapaan akrab Bupati Tuban memberikan apresiasi atas pemanfaatan fasilitas yang dinilai telah mendukung berbagai program BNN Kabupaten Tuban dalam upaya pencegahan dan pemberantasan penyalahgunaan narkoba di Kabupaten Tuban.

Mas Lindra juga menyampaikan terima kasih atas dedikasi dan kerja keras yang telah ditunjukkan oleh BNNK Tuban dalam menjalankan tugasnya. Dia juga mengapresiasi pendekatan berbasis kekeluargaan yang diterapkan dalam program-program di kampung yang dinilai rawan narkoba, yang bertujuan untuk mengubah stigma dan meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga lingkungan mereka dari ancaman narkoba.

Kunjungan ini diakhiri dengan harapan agar BNN Kabupaten Tuban terus berperan aktif dalam menjaga wilayah Tuban dari bahaya narkoba, serta semakin memperkuat kerja sama dengan berbagai pihak untuk mewujudkan lingkungan yang bebas dari narkoba.



LIPUTAN04.COM, JUMAT / 23 AGUSTUS 2024

Sumber: <https://liputan4.com/kpu-dairi-audensi-ke-bnn-sumut/>

KPU Dairi Audensi ke BNN Sumut

waktu baca 1 menit



Kamis, 22 Agu 2024 20:06 0 106 ERIKSON SIRAIT



Dairi-Liputan 4.Com:Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Dairi Provinsi Sumatera Utara,Selasa(20/8/2024) melaksanakan audiensi terkait pemeriksaan bebas narkoba dan psicotropika pada pendaftaran pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Dairi pada Pilkada Serentak Tahun 2024 dengan Badan Narkotika Nasional (BNN), Provinsi Sumatera Utara di Kantor BNN Provinsi Sumatera Utara Jl. Balai Pom No.1 Blok

Audiensi ini dilakukan dalam rangka berkoordinasi untuk menyusun tim pemeriksa Status Penyalahgunaan Narkoba Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Dairi Tahun 2024.

Kegiatan ini dilaksanakan oleh Erika Elysabethlamtio Kasubbag Teknis Penyelenggaraan Pemilu dan Partisipasi Hubungan Masyarakat, Asrina Pandiangan Kasubbag Perencanaan Data dan Informasi serta Staf Sekretariat KPU Kabupaten Dair.